PCR 結果を知ろうと患者来院も…「医師に連絡つかない」 au 通信障害 沖縄県内の医療 現場に支障

2022/7/3 沖縄タイムス

2日に発生した通信大手 KDDI (au) の通信障害の影響は、医療の現場にも及んだ。(社会部・棚橋咲月、普久原茜)

牧港中央病院・沖縄県浦添市の総務課の担当者は、出勤後の午前10時前、他の部署から「携帯がつながらない」という連絡を受けて通信障害を知った。院外の医師や看護師に連絡が取れない状態が続き医療全体に支障が出ていると話す。病院では新型コロナのPCR検査の結果が電話で完結できず、結果を知ろうと直接来院する人の対応にも当たった。

新型コロナの自宅療養者らへの連絡にも影響が出ている。県によると、新規陽性者や自宅療養者と連絡を取っていた固定電話と au の携帯電話数十台は、通信障害を受けて全て固定電話に切り替えた。ただ、受け手が au の携帯電話を使っていると連絡が取れないケースが生じているという。

影響の規模は把握できていないものの、約1万人いる自宅療養者の場合、電話で連絡を 取っているのは自動音声案内も含め全体の半数に上るという。県は、体調が急変した場合 は別の連絡手段を確保するなど「今のうちに対応を確認してほしい」と呼びかけている。

KDDI(au)で2日未明から、全国で携帯電話の音声通話やデータ通信が利用しづらくなる通信障害が発生した。沖縄県内では子会社の沖縄セルラー電話(那覇市、菅隆志社長)がモバイル事業で約5割の最大シェアを持つなど、広く利用されていることもあり、台風接近中の県民生活や一部事業者の営業にも支障が出た

今日のyoutube紹介 下線をクリック

●【速報】東京都、新たに 3788 人の感染発表 5日連続 3000 人超 先週日曜日から 1784 人増え 16日連続で前週上回る 重症者 5人 死亡 1人 新型コロナ

https://news.yahoo.co.jp/articles/36861e70bfcc563344190c04d66bcb3e4dddc63e

●新型コロナ 新たに 1196 人感染確認 沖縄

https://news.yahoo.co.jp/articles/f7421965c41e2ee298f0192a125bd248673eeb82

●【新型コロナ】島根392人 鳥取107人 警戒感一層高まる

https://news.yahoo.co.jp/articles/228ef0ed01700c83395993e4eae76a942f8a8c2c

- ●コロナ感染者が増加傾向の理由は…免疫が衰退・夜間の滞留人口増加・変異株もhttps://news.yahoo.co.jp/articles/dd81a0f341147339b4b10d0e0422f49311bd3edd
- ●コロナ感染防止と熱中症防止で板挟みになる学校現場のマスク使用方法

https://news.yahoo.co.jp/articles/25aa79314caf5694d6379e8133d617b9f21a6660

- ●ノーマスクで入店拒否されました!子供たちのマスク依存症の責任は大人たちにある! https://www.youtube.com/watch?v=QoKF9dw6aho
- ●【コロナ終息宣言でなぜ炎上】なぜか熱中症では騒がない謎

https://www.youtube.com/watch?v=xIRRSPBOK1w

今日のPDF紹介下線をクリック

- ●第 5 波の 1 週間分の患者が 1 日に空床なし沖縄北部、クラスター相次ぎ"負の連鎖"
- ●高齢コロナ患者「ICUで眠ったままリハビリ」も 早期実施で効果
- ●新型コロナ感染防止と熱中症防止で板挟みになる学校現場のマスク使用方法